



東陽の旋風^{か ぜ} ～自律協働貢献～

令和6年4月26日（金）No.4 発行
文責：松本 卓也

合同運動会結団式「築け ～最高の仲間との熱き友情を～」

5月18日（土）に開催する東陽小・中学校合同運動会に向け、25日（木）の3・4校時に、合同対面式および結団式を行いました。「自分が頑張ったから出来た！」と他者との関わりの中で実感できる自主的・実践的な活動になるよう、2年前から団担当の職員配置をなくし、子どもたちが前面に、職員はあくまでもサポート役として支えます。もちろん、今回の対面式・結団式も、すべて実行委員会が運営や指示を行いました。
運動会テーマ発表では、T生徒会長から

今年のテーマは、『築け ～最高の仲間との熱き友情を～』です。このテーマには、運動会や運動会練習を通して、熱き友情を築いてほしいという願いが込められています。皆さん、運動会まで残り1ヶ月となりました。みんなで協力して、運動会を盛り上げていきましょう！

とテーマに込めた思いを発表してくれました。結団式では、各団に分かれてリーダー紹介とエール交換の練習を行いました。初めての練習でしたが、小学生の皆さんがとても元気に大きな声を出してくれて、意欲の高さを感じました！（中学生も負けてられないぞ！！）18日（土）の本番が楽しみです。今年も、周りの人を笑顔にする運動会にしましょう！保護者の皆さま、お子様の成長した姿を当日はぜひご覧ください。



伸びしろが一杯です！

20日（土）、東陽スポーツセンターで熊日杯城南地区中学生バレーボール大会が開催されました。怪我等で全員の練習がなかなかなかできませんでしたが、第4シードの強豪チームに対しても怯まず、仲間と共に全力で向かってくれました！12-25、15-25と残念ながら0-2で敗退しましたが、どんなに点差が離れても下を向かず、ボールを繋ぐ姿に応援に来ていたY教頭先生も、「このチームには、まだ伸びしろが一杯です！」と感心していました！



目指す私たちの姿は？

23日（火）、ランチミーティングを行いました。生徒会執行部の皆さんをお迎えして、①学校教育目標スローガン「自律・協働・貢献する生徒」とは、具体的にどのような姿なのか？②新入生歓迎行事を運営してどうだったか？について協議しました。特に②に関して、「出来は70点です。準備が間に合わなくて、慌ててしまいました。」との意見が出る等、新たな東陽中を築くために、「私たちが取り組むんだ！」という意識の高さを感じました。東陽中をよろしくお祈りします。



【編集後記】子どもの「育ち」と「学び」をつなぐ教育の推進

▼東陽小学校と東陽中学校は、平成25年度より一小一中施設分離型の「小中一貫・連携教育」に取り組んでいます。▼学校教育目標「ふるさと東陽を愛し、自ら学び、心豊かにたくましく生き、夢実現に向け未来を切り拓く東陽っ子の育成」や校訓「自主 剛健 奉仕」も、共通のものを掲げ、義務教育9年間を見通した、子どもの「育ち」と「学び」をつなぐ教育の推進を図っています。▼昨年度の取組が評価され、この度、八代市教育委員会から「令和6年度『八代型小中一貫・連携教育』実践校」に委嘱されました。11月5日（火）に予定している実践発表会に向け、「めざす15歳像」を明らかにし、研究と実践を進めていきたいと考えています。▼保護者の皆様からの温かいご支援とご助言をよろしくお祈りします。

委嘱状
八代市立東陽中学校
令和6年度八代型小中一貫・
連携教育実践校に委嘱します
令和6年4月1日
八代市教育委員会

※ご意見や感想をお待ちしています。「見ました」の一言でも構いません。

保護者名（ ）